



larochesuryon.maville.com Cancer de la prostate : les patients parlent aux patients

Contenu réservé aux abonnés Au centre Gilles Thibaudault et Jean-Gilles Cantet, en présence du Dr Eric Potiron et de Camilla Belbéoc'h, la directrice de la clinique urologique Nantes Atlantis. © Ouest-France

L'association de patients porteurs d'un cancer localisé de la prostate a installé un bureau d'accueil au sein de la clinique urologique Nantes-Atlantis.

L'association de patients porteurs d'un cancer localisé de la prostate (APCLP), reconnu par l'ARS, vient d'installer une antenne, avec une permanence une fois par mois pour l'instant, à la clinique urologique Nantes Atlantis.

En lien avec l'équipe médicale, les membres de l'association qui ont tous eu le cancer de la prostate, « apportent un soutien moral aux patients concernés, ...

Cet article est réservé aux abonnés

Pour un accès immédiat, abonnez-vous

1ère semaine offerte

Déjà abonné ? Je me connecte

Retrouvez d'autres actus sur la commune de :



<https://maville.com/photosmvi/2023/06/01/P32754306D5792063G.jpg>

par *Philippe Gambert. Ouest-France*

